

La course pour ELA et les 120 ans de l'école

Vendredi 31 mai, c'était vraiment la fête à l'école. Nous avons couru nos 4 tours pour l'association ELA et pour fêter les 120 ans de l'école Jeanne d'Arc. Puis, nous avons encouragé toutes les autres classes. C'était vraiment super !!!

La matinée s'est terminée par la célébration à Marie dans la cour.





Au moment du pique-nique, M. Dagusé nous a annoncé que le 25 juin, nous irons au Grand Défi pour le voyage de fin d'année avec toute l'école. Une très belle surprise !